

# Santa Marta estrenará paso peatonal elevado y pantallas antirruido junto a Valdelagua

● La Junta ya ha aprobado el proyecto de ambas infraestructuras

● Estarán ubicadas en la CL-510, que es la carretera que lleva hasta Alba de Tormes

EÑE

*Santa Marta de Tormes*—La localidad transtormesina estrenará pasarela peatonal sobre la CL-510 (la carretera de Alba) y pantalla antirruido en la misma zona de la urbanización Valdelagua, atendiendo de esta manera una histórica petición de los residentes en estas zonas del municipio. Para sacar adelante estos temas el alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, ha acudido a Valladolid para participar en la consejería de Movilidad y Transformación Digital en una reunión de trabajo con el consejero, José Luis Sanz.

Un encuentro en el que el regidor de Santa Marta de Tormes repasó algunos temas de interés para el municipio y pudo confirmar que la petición realizada por el municipio para instalar una pasarela peatonal y una pantalla antirruido en la carretera de Alba de Tormes es una realidad. Una petición doble de los vecinos de las urbanizaciones de Valdelagua, Átyka y Aldebarán para la que



David Mingo y Jesús Hernández, junto al consejero José Luis Sanz.



Zona de la carretera de Alba en la que se ubicará la pasarela. EÑE

ya se ha aprobado la redacción del proyecto tras muchos años de trabajo del equipo de Gobierno, que ha logrado que se tengan en cuenta sus propuestas para reforzar la seguridad vial y reducir la contaminación acústica en una de las carreteras con más tráfico de la provincia.

“Este es un proyecto de envergadura que supone una inversión muy importante pero que también es muy necesario, ya que su ejecución evitará la inseguridad vial a la que se enfrentan a diario los peatones que cruzan desde las urbanizaciones hacia Carbajosa o a la inversa. Han sido años de mucho trabajo que finalmente ha dado sus frutos, algo de lo que nos sentimos muy satisfechos y que queremos compartir con aquellos vecinos que llevan mucho tiempo reclamando esta solución en una carretera muy transitada, ya que es una de las puertas de entrada a Salamanca”, explicó David Mingo, alcalde de Santa Marta.

Tras la aprobación de la redacción del proyecto para la instalación de la pasarela peatonal y la pantalla antirruido a la altura de Valdelagua, se estima que el mismo pueda estar redactado a lo largo del verano de 2025, lo que supone el primer paso para la ejecución de un proyecto que pondrá fin así a uno de los problemas de seguridad vial más preocupantes en el entorno de las urbanizaciones, protegiendo también del ruido de los vehículos a los vecinos en estos núcleos de población.

## LOS DETALLES

### 12.500 VEHÍCULOS AL DÍA PASAN POR LA ZONA

→ El punto en el que se van a instalar las dos nuevas infraestructuras cuenta con una alta densidad de tráfico, puesto que a diario pasan por el más de 12.500 vehículos.

### PASO SEGURO PARA LOS PEATONES EN CARBAJOSA

→ Actualmente también está en construcción, desde abril, la pasarela de la localidad de Carbajosa de la Sagrada que tendrá una inversión de 499.999 euros. Es un proyecto, que ejecuta el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda urbana con un plazo de obra previsto de seis meses y financiado a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. Unirá los polígonos industriales de Carbajosa El Montalvo I y El Montalvo III.

### TERRADILLOS ESTRENÓ SU PASARELA EN 2020

→ La última pasarela peatonal en ponerse en funcionamiento se ejecutó también sobre la CL-510 a su paso por la urbanización El Encinar, apenas a una decena de kilómetros de la que se levantará en Santa Marta. El estreno se llevó a cabo en 2020 y el coste de la infraestructura fue de 284.000 euros puesto que se recicló una que estaba desmontada para instalarla en el municipio y permitir el paso seguro entre las 2 zonas. La anterior en comenzar a funcionar fue la de Alba de Tormes en 2018, en pleno casco urbano de la villa ducal, para sustituir a la anterior tras un accidente de un camión que destruyó la parte baja metálica de la pasarela.

## → Un nuevo “photocall” dará más visibilidad a la pasarela de acceso a la Isla del Soto desde la avenida de La Serna

*Santa Marta de Tormes*—El Consistorio transtormesino ha instalado en la Avenida de la Serna un photocall de grandes dimensiones para dar mayor visibilidad a la Isla del Soto.

El alcalde de la localidad, David Mingo, ha señalado que se ha colocado en este emplazamiento al ser una avenida muy transitada, “ya que por ella pasan miles de vehículos a diario que, además, no son de Santa Marta, y porque es probablemente la entrada a la isla menos conocida por la gente al no estar tan visible como las otras dos”.

El regidor ha recordado que la Isla del Soto, espacio natural de 14 hectáreas, es la puerta de entrada a Santa Marta y la visitan cientos de

personas cada día, bien para pasear, hacer deporte o para disfrutar también de las esculturas de arte emboscado o del propio paisaje natural que ofrece.

La nueva señalización que consiste en un photocall de hierro con la imagen del pájaro Martín Pescador, una de las aves que puede verse en la Isla del Soto, cuenta además con una bancada con tres asientos donde los caminantes pueden descansar o realizar una fotografía.

El photocall, que ha sido financiado por la Diputación de Salamanca, tiene unas medidas de casi cinco metros de largo por dos de alto en su parte más alta.

En la misma se ha colocado la dirección de entrada a la isla por una



La nueva señalización artística en la entrada de la Isla del Soto. EÑE

de las tres pasarelas por las que se puede acceder al espacio natural. Cabe recordar que existen otras dos entradas a la Isla del Soto, una por la pasarela de la zona de La Aldehuela, desde la capital salmantina, y la que une con el centro urbano del municipio, por la parte de atrás de la Plaza de la Iglesia.

El concejal Juan Carlos Bueno ha subrayado que esta iniciativa se enmarca en las diferentes acciones que está realizando el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, a través de su Concejalía de Turismo, “para promocionar y dar más visibilidad a los recursos naturales, culturales y turísticos de los que dispone la localidad y que cada vez son más importantes”. EÑE